

La situation va grandissante et c'est actucameroun qui en fait large écho à travers le témoignage de deux patientes.

On se souvient lors d'une conférence de presse le 16 Avril dernier de Manaouda Malachié où il rappelait je cite : « Tous les services liés à la prise en charge du Covid19, sans exception, sont offerts aux patients sans aucune contrepartie financière. Cependant le constat qui est fait sur le terrain est nettement différent. C'est le cas de Solange, qui témoigne : « II y a quelques temps, je ressentais des symptômes semblables à ceux du coronavirus. J'avais la gorge sèche et irritée, une toux et je perdais l'odorat. Je me suis rendue dans un centre de dépistage homologué par le ministre de la Santé publique. A mon arrivée dans ledit centre, ma prise en charge a tardé à se faire. Une infirmière m'a alors informé que je n'avais pas payé les frais de consultation, et que c'était indispensable pour qu'un médecin me reçoive. J'ai alors payé 10.000fcfa et j'ai été reçue. Le médecin m'a informée que je devais passer un test de dépistage du coronavirus, et m'a conduite chez cette même infirmière. Au laboratoire, j'ai payé 20.000fcfa pour passer cet examen ».

Tout comme Solange, Fleur D a également été victime de cette arnaque autour de la prise en charge du Covid-19. Elle déclare que « Moi j'ai été victime à Douala quelques jours avant que le ministre ne communique sur la gratuité de la prise en charge. J'ai dépensé 60.000fcfa dans un hôpital public de la capitale économique. Je dirais même que c'est

un argent jeté car au final, mes résultats étaient négatifs au covid-19 », se plaint-elle. Une situation qui, malheureusement vient ternir les recommandations qui ont été faites.